

部活動新チーム発足から各部秋季大会までの様子

部活動	大会名	日付	大会結果	大会の様子や部活動の様子
野球部	稲沢市新人大会		vs 祖父江中 惜敗	<p>「まずは一勝」を目標に、日々基礎から実践まで、声を掛け合いながら練習に励んできました。しかし、新人生では、守備のミスや、積極的な攻撃ができず、敗退してしまいました。</p> <p>新人戦を踏まえ、克服していきたいところや、強めていきたいところをミーティングで確認しました。次の大会に向けて全員で一つ一つ確認をしながら、元気に取り組んでいきたいとおもいます。</p>
バレーボール部	稲沢市新人大会	9月14日(土) 9月15日(日)	VS 祖父江中 惜敗 VS 明治中 快勝 3位	<p>「県大会出場」を目標に掲げ、普段の練習に励んでいます。新人戦に向けて、サーブレシーブや相手の嫌がるプレー、「打ち切る」ことを練習してきました。しかし、新人戦では、サーブのミスや「打ち切る」ことができず、敗退してしまいました。</p> <p>新人戦を踏まえ、これから成長していきたいところをミーティングで確認しました。次の大会に向けてみんなで声を出して盛り上げながらさらなるレベルアップをしていきたいと思います。</p>
バスケットボール部	稲沢市新人大会	10月12日(土)	VS 平和中 惜敗	<p>西尾張大会出場を目指し、日々練習に励んでいます。少人数ながらも大きな声を出して、明るく元気に前向きに活動しています。「速攻」をテーマに足腰を鍛え、一つでも</p>

				<p>多くの点を取れるように、考えて動きます。</p> <p>新人戦の結果を踏まえ、自分たちの持ち味をもう一度確認し、細かいところまでこだわって「気づき・気配り・判断・行動」を心がけていきたいと思います。</p>
ソフトテニス部	稲沢市新人大会	<p>10月12日(土) 稲沢市大会</p> <p>10月20日(日) 西尾張大会</p>	<p>VS 明治中 快勝</p> <p>VS 稲沢西中 快勝</p> <p>VS 稲沢中 快勝</p> <p>優勝</p> <p>VS 弥富北中 快勝</p> <p>VS 大口中 快勝</p> <p>VS 天王中 快勝</p> <p>VS 佐屋中 惜敗</p> <p>準優勝</p> <p>県大会出場</p>	<p>「県大会出場」を目標に、新人戦に向かいました。大会では「攻めるテニス」を意識し、ミスを恐れないプレーをしたことで、結果は目標である県大会に出場することができました。日頃の練習では、大会で最大限のパフォーマンスが出せるよう練習に緊張感をもって取り組んでいます。また、練習のテーマは「考えるテニス」とし、ボールがアウトになるのはどうしてだろう？レシーブはなぜあそこに打ったの？と顧問が聞くことで一球一球に意味をもたせながら行っています。チームの雰囲気はとてもよく、一人一人が目標をもっています。次の大会でも結果が残せるよう部員とともに精進していきたいと思います。</p>
剣道部	稲沢市新人大会	11月2日(土)		<p>新チームが発足して3か月が経ち、稲沢市大会優勝を目標に練習を行っています。全員が初心に立ち返り、竹刀の振り方、間合いの詰め方、打ち切った時の姿勢などそれぞれが現状を見つめ、課題意識をもちながら練習に取り組んでいます。</p> <p>新人戦では、練習の成果を存分に出し切り、悔いのないように戦ってほしいと思います。</p>
ブラスバンド部				ブラスバンド部は、アンサンブルコンテストや個人・

			<p>重奏コンテストなどに向けて、日々、練習に励んでいます。今、身につけた力が、来年度の愛知県吹奏楽コンクールやグリーンコンサート、学校祭での演奏に生かすことができるよう、がんばっています。</p> <p>みんなで息の合った演奏ができるよう、メトロノームを使用して何度も同じフレーズを繰り返し練習したり、音源を聴いてリズムを確認したりするなど、自分たちができることを考えて取り組んでいます。</p> <p>これからも応援、よろしくお願いします。</p>
パソコン部			<p>コンピュータからタブレットを中心とした活動から 2ヶ月が経ちました。仲間との協力を意識し、グループ活動を行っています。学年の垣根を越えて、仲間と共に切磋琢磨し頑張っています。今後の活動ではタブレットを中心に、クリエイティブな活動をしていきたいと思います。</p>